

Agosto 75

P.A

Declaraciones del general Pinochet

Dijo que las FF.AA. podrían permanecer en el poder una generación. "Vía sin regreso"

Santiago, Chile, 20 (UP) — El presidente Augusto Pinochet asistió hoy a una ceremonia cívico-militar, tras manifestar en una entrevista que el gobierno de las fuerzas armadas podría permanecer toda una generación en el poder.

El mandatario concurrió a la vecina localidad de San Bernardo, donde se efectuó el acto principal de la celebración de un nuevo aniversario del natalicio del héroe nacional, Bernardo O'Higgins.

Allí fue declarado "hijo ilustre" y dialogó con los pobladores durante un recorrido por

diversos puntos de San Bernardo.

Su pensamiento, además, quedó claramente expuesto en una entrevista concedida a la revista "Ercilla", cuando se aproxima el segundo aniversario del gobierno militar que derrocó al régimen de Unidad Popular del extinto presidente Salvador Allende, el 11 de septiembre de 1973.

"Una vía sin regreso"

El jefe del estado indicó que su gobierno, al que calificó de "una vía sin regreso", está empenado en una tarea a largo plazo y ante una pregunta sobre el tiempo que los militares permanecerán en el poder respondió: "Podría ser una generación".

Pinochet dijo que el gobierno de las fuerzas armadas es "autoritario con amplia orientación democrática", pero reconoció que los militares han perdido popularidad. "Teníamos un 78 por ciento y hemos bajado al 72, por ahora, porque podríamos bajar más.

"Pero tienen que convencerse de que nosotros no somos políticos. Que estamos haciendo un gobierno para sacar adelante al país y no para ser simpáticos", aseguró.

Sobre la posibilidad de un plebiscito dijo que sería volver a las mismas prácticas políticas del pasado y afirmó que "vamos

a efectuarlo cuando sea necesario hacerlo".

Explicó que aun cuando no hay un mecanismo de consulta popular, "existe un contacto mucho más directo con el pueblo" y mencionó sus constantes viajes y las opiniones pedidas a los trabajadores en torno de un estatuto social de la empresa y al nuevo código del trabajo.

Los derechos humanos

Según "Ercilla", el mayor problema del general Pinochet en el campo internacional es el de los derechos humanos, tema en el que hace un tiempo tomó una "resolución clave" al no dejar entrar al país a una comisión investigadora de las Naciones Unidas.

Al respecto el mandatario recordó que vino una comisión de la Organización de los Estados Americanos (OEA). "Les dimos todas las facilidades. Les presentamos veinte mil problemas y ¿qué hicieron? En los Estados Unidos sacaron toda la primera parte donde estaban las declaraciones contra el gobierno. Eso fue lo que se difundió. La otra, donde estaba la defensa nuestra, la dejaron aparte".

Problemas económicos

En el aspecto nacional, el presidente se refirió extensamente a los problemas económicos que afectan al país y dijo que le

preocupan la inflación y la desocupación.

La inflación en siete meses, de enero a julio, fue del 195 por ciento y "si en el año llegamos a un 200 o 250 por ciento, estamos bien encaminados" apuntó. En 1974 el índice fue del 375 por ciento.

Respecto del desempleo manifestó que en el país es del 13,8 al 14 por ciento y en Santiago llega al 16,2 por ciento.

La situación económica general del país ha agudizado la desocupación y algunas industrias han tenido que cerrar y otras dar vacaciones obligadas a sus trabajadores, como ocurre en la del carbón. También se han efectuado reducciones de personal en servicios públicos para disminuir el gasto fiscal.

Pinochet recordó que siempre hubo desempleo en Chile y destacó que los sacrificios que se están haciendo son para frenar la inflación y "lograr un despegue acelerado de nuestra economía, lo que nos permitirá dar un mayor bienestar a todos los habitantes".

El mandatario fustigó a los políticos diciendo que si regresarán "nuevamente volverían a dividir" y "nosotros estamos tratando de unir a los chilenos".

"En dos años se ha hecho más de lo que se había hecho en muchos otros. Los políticos tratan de justificar muchas cosas, porque ellos no las hicieron", concluyó.